

ABSTRAK

Alfaridho Bil Ma'rifah, 1192020021, 2023. Respon Siswa Terhadap Penggunaan Metode *Talking Stick* Hubungannya dengan Minat Mereka pada Mata Pelajaran PAI Materi Iman Kepada Malaikat (Penelitian pada Siswa Kelas X SMA Mekar Arum Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh minat belajar siswa yang kurang dalam memahami pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat di kelas X SMA Mekar Arum Bandung, padahal guru sudah berusaha meningkatkan minat belajar siswa dengan menggunakan metode *talking stick*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Respon siswa terhadap penggunaan metode *talking stick* pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat di kelas X SMA Mekar Arum Bandung; (2) Minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi Iman kepada Malaikat di kelas X SMA Mekar Arum Bandung; (3) Respon siswa dalam penggunaan metode *talking stick* hubungannya dengan minat mereka pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat di kelas X SMA Mekar Arum Bandung.

Pemikiran di dalam penelitian ini berdasar kepada minat belajar siswa yang bisa dipengaruhi oleh berbagai macam metode yang digunakan, yang salah satunya adalah metode *talking stick*, oleh karena itu, hipotesis di dalam penelitian ini adalah semakin positif respon siswa terhadap penggunaan metode *talking stick* maka semakin tinggi minat belajar mereka pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif kuantitatif. Penelitian deskriptif kuantitatif merupakan kajian yang penggambaran kondisi pada variabel-variabelnya menggunakan angka-angka, berupa ukuran, jumlah atau frekuensi.

Hasil penelitian yang sudah dilakukan menunjukkan bahwa: (1) Respon siswa terhadap penggunaan metode *talking stick* memiliki angka rata-rata 4,01. Angka tersebut berada pada skala interval 3,40 – 4,19. Hal ini menunjukkan bahwa respon siswa terhadap penggunaan metode *talking stick* berkategori positif, (2) minat mereka pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat memiliki angka rata-rata 4,06. Angka tersebut berada pada skala interval 3,40 – 4,19. Hal ini menunjukkan bahwa minat belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat berkategori tinggi, (3) Respon siswa terhadap penggunaan metode *talking stick* hubungannya dengan minat mereka pada mata pelajaran PAI materi iman kepada Malaikat di kelas X SMA Mekar Arum Bandung mencapai 16% dan sisanya 84% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Adapun koefisien korelasi yang didapatkan sebesar 0,53 berada pada interval 0,40 - 0,70 menunjukkan korelasi sedang. Hasil perhitungan hipotesis yang diperoleh yaitu $T_{hitung} > T_{tabel}$ atau $4,13 > 2,01$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima.